



Informe de comercio exterior

Las exportaciones cántabras crecen un 1,3% en 2019

- Cantabria exportó el año pasado por valor de 2.613,5 millones de euros

20.02.20. Las exportaciones de mercancías cántabras se incrementaron un 1,3% en 2019 y alcanzaron los 2.613,5 millones de euros (M€), según los datos de comercio declarado de Aduanas presentados hoy en rueda de prensa por la secretaria de Estado de Comercio, **Xiana Méndez**.

Por su parte, las importaciones aumentaron un 3,4% en tasa interanual, hasta los 2.169,6 M€. El superávit comercial del periodo mencionado alcanzó los 443,9 M€.

“En un entorno complejo y de tensiones comerciales, estos datos vienen a confirmar la resiliencia y potencia de nuestro sector exportador”, ha señalado **Méndez**; “la economía española ha afrontado la difícil coyuntura internacional desde una posición sólida, con un crecimiento que continúa siendo superior al de nuestros principales socios europeos y que permite seguir creando empleo”.

Según el desglose por sectores, la principal contribución positiva a las exportaciones de la comunidad en 2019 proviene del sector de las semimanufacturas no químicas, con 588 M€, y un 22,5% del total de exportaciones, seguido por los bienes de equipo (541,3 M€ y un 20,7%) y productos químicos (389,2 M€ y un 14,9%).

En el conjunto del país, el crecimiento de las exportaciones españolas en 2019 aumentó el 1,8%, y fue mayor que en Alemania (0,8%) y Reino Unido (-0,7%), pero menor que en Francia (2,9%), Italia (2,3%), la Unión Europea (2,2%) y la zona euro (1,9%).

El informe completo y la nota metodológica pueden ser consultados en esta dirección: <http://www.comercio.gob.es/es-ES/comercio-exterior/estadisticas-informes/Paginas/Informes-de-Comercio-Exterior.aspx>